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しらかしの木 東京都立八王子東高等学校PTA

第１回常任委員会 ６月２０日（土） １７：３０～１８：５０ 会議室（１Ｆ）にて 出席者 ３０名

※常任委員会は、役員会と各学年・広報・文化の正副委員長で構成されます。

≪田窪会長挨拶≫
お忙しい中お集り頂き、ありがとうございます。新

体制になりひと月が経ちました。その間、新型インフ

ルエンザが全国で発生したことに伴う対応など、迅速

に検討いただきありがとうございました。またそれぞ

れの委員会で、多くの仕事を効率よく進めて頂き感謝

しております。

これまでに数回、東京都公立高校ＰＴＡ連合会(都高

Ｐ)の会合に出席しましたが、そこでの交流、情報交換

等を通じて、これだけの活動をこなしているＰＴＡは

数少ないのではないかと実感しました。引き続き皆様

のご協力をお願いいたします。

≪石川校長挨拶≫
新年度がスタートして早くも２か月が経ちました。

本日の２、３学年の保護者会では、将来の職業まで考

えて大学を選ぶ大切さを話しました。八王子東の生徒

は素直で一生懸命やります。職員集団も素晴らしいの

ですが、今後は生徒たちが自分から目標をもって日々

の学習に取り組むたくましさを身につけていけば、さ

らに伸びると考えています。

ＰＴＡに関しては田窪会長をはじめ、多くの委員の

方々に大変お世話になっております。広報紙「志邏伽

之」の表彰もうれしいことです。また進路講演会には

素晴らしい講師の先生をお招き頂き、お骨折りに感謝

しております。今後もＰＴＡと一体となって生徒の為

に頑張っていきたいと思います。

≪柴田副校長挨拶≫
本日、西部学校経営支援センターより指導主事が来

校し、２、３学年の保護者会等を視察しました。「八王

子東高校は土曜日も 120％活用し、学校に活気があり

ます。」ととても高い評価を頂きました。特に保護者の

方のパワーを目の当たりにされ、感激されていました。

今後ともよろしくお願いいたします。

≪赤城経営企画室長挨拶≫

前回の新旧常任委員会に欠席し、失礼いたしました。

以前、社会教育部の家庭教育振興課と言う所で、小中

高Ｐ連に事業委託をする仕事をしていました。「今、親

として」というシリーズの冊子を中学１年生の保護者

向けに１０万部配布していた事を思い起こしました。

今回本校に着任して、実際のＰＴＡの活動に触れると

いう恵まれた機会を得た事を嬉しく思っております。

≪総務主任 齋藤先生挨拶≫
中学生向けの塾の説明会を数回行いました。その際

に、今年度から広報誌「志邏伽之」を学校案内と共に

配布させて頂き、好評を得ています。また文化委員会

主催の宝塚観劇には、応募が多数ありました。ぜひ成

功させてほしいと思っております。今後ともよろしく

お願いします。

■ 各委員会から報告 （別表参照）

＜1 学年委員会＞

●学年主任 川幡先生

保護者会の前に学年委員会を行いました。

●志村委員長
11/11 に予定している進路講演会について、ＰＴ

Ａ会長、川幡先生とで打合せを進めています。

＜2 学年委員会＞

●学年主任 久間先生

本日２回目の保護者会を行い、来年度の進路選択の

説明をしました。部活の３年生が引退し、あらためて

その存在の偉大さを思い知ったと言う声が聞かれます。

部活のみならず、委員会も２年生が先頭に立ってやら

なければならず、いろいろな事を一気に抱え、これか

らが腕の見せ所といった時期です。ますます頑張って

乗り切ってもらいたいと思います。

●木野委員長

本日の委員全体親睦会には８割の方が出席の予定で
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す。また本日委員会を開きました。今後も皆さんのご

希望に沿いながらやって行ければと思います。

＜３学年委員会＞

●学年主任 古瀬先生
３年生の生活も２か月が経ち、ほとんどの生徒が部

活を引退しました。運動部の生徒は少し放心状態です。

そうした中で、卓球部 中村幸誠君がインターハイに出

場、陸上部 大野克太君も関東大会出場が決定しました。

みなさまの応援、よろしくお願いします。これから受

験モードで、生徒たちも精神的に不安定になることも

あるかもしれませんが、よろしくお願いします。

●浅野委員長

本日の学年行事には 109 名の方が参加されました。

委員全体親睦会は先生を含めて 49 名が出席です。

6/17の進路講演会には保護者は49名の方が参加さ

れました。本日の学校行事に関して、当初7 割程しか

出欠が集まらず役員会に相談し配信メールを利用した

ところ、大勢の参加を頂き大変盛況でした。ありがと

うございました。

■卒業記念品DVD について

本日の保護者会で卒業記念品について、各クラスで

話合いました。昨年の委員の方から、DVD 作成は個

人情報保護の理由から難しいとの申し送りを受けてい

たので、今年度は別の物を考えていると話をしました。

しかし保護者からはDVD を希望する声があり、作成

できない理由を納得できる形でお示しできませんでし

た。文書なりで明確な理由が頂ければと思います。

［田窪会長］確認して、連絡します。

＜広報委員会＞

●末次先生

本年度の広報紙コンクールで「志邏伽之」114 号

が会長賞に輝き、委員の方々はますます張り切ってお

られます。美術部の生徒のイラストも採用して頂き、

内容も充実しています。次号掲載予定のエコに関する

アンケートも随所に工夫が施され、結果がとても楽し

みです。精力的な活動に対し、頼もしく思っています。

●有山委員長

116 号は 7/14 に配布予定です。今年はスポーツ

大会の後から編集会議を始める形となり、発行までか

なり多忙な作業となりました。そして次号の１１７号

も既に活動を開始しております。この号も力が入って

います。エコの特集ということで、学校にソーラーパ

ネルが設置されたこともＰＲしていきたいと思ってい

ます。学校側にも取材協力などお願いいたします。

＜文化委員会＞

●齋藤先生

活動内容は関口委員長より報告いたします。

●関口委員長

長い間、宝塚観劇はチケット入手が困難でなかなか

実現出来ませでんしたが、本年度偶然にもチケット入

手のチャンスを得て計画できました。しかしながら準

備不足で、アンケートを何度か配布せざるを得ない状

況になってしまいました。鑑賞日を３日設定し、8/25

に大勢の方が移動してくださったので、たくさんの方

に鑑賞していただけると思います。チケット枚数の確

定は７/５です。観劇行事がかなり大掛かりになるので、

例年のようなバス旅行の開催は難しいと思います。

＜予算委員会＞

●横山委員長

5/23 に第１回予算委員会を開催しました。今回は

委員長だけでなく副委員長にも出席して頂き、配信メ

ールなど活動上で大切な事柄を話しました。また、活

動費の処理等会計について説明をさせて頂きました。

＜ホームページ委員会＞

●原委員長

5/23に第１回ホームページ委員会を開催しました。

ホームページ委員会は各委員会から１名委員を選出し

て頂いています。PTA ホームページのリニューアル

や原稿の集め方について討議しました。ご存じのよう

に6/14にホームページを21度版に切り替えました。

１日70 名位の訪問があります。ますますよいホーム

ページになりますようご協力お願いします。

＜役員会＞

●田窪会長

外部活動について補足します。

【西部南地区ＰＴＡ連合会】

１昨年度までは学区で連合会を作っていましたが、

昨年度からは新たな地区割りとして、東京都を東部

北・南、中部北・南、西部北・南の６地区に再編し、

本校 PTA は西部南地区に属します。西部南地区ＰＴ

Ａ連合会は東京都公立高等学校 PTA 連合会（都高Ｐ

連）に属し、都高Ｐ連は全国高等学校 PTA 連合会の

会員です。西部南地区PTA 連合会の役職は輪番制で、

本年度東PTA は副地区長に就きました。

【東京都公立高等学校PTA 連合会】
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現在 106 校が加盟しています。会費は 110 円×

生徒数です。先日、現会長が体調不良との理由により、

新会長選出の知らせがありました。これから立候補を

募ると言う事です。

【（社）全国高等学校PTA 連合会】

本年度第 59 回 PTA 全国大会が沖縄で開催されま

す。昨年度の愛知大会等での活動が認められ、当PTA

が団体賞で表彰されるとの内定を頂いております。来

年度60 回全国大会は東京で開催が予定されています。

貸付制度の案内

東京都では下記貸付制度があります。各ホームページ

よりアクセスできますので利用して下さい。

【生活福祉資金】東京都社会福祉協議会

問合せ先：区市町村社会福祉協議会

【東京都母子福祉資金】東京都福祉保険局HP 参照

問合せ先：市区町村

【チャレンジ支援貸付】東京都福祉協議会HP 参照

問合せ先：市区町村生活安定応援窓口

【東京都育英資金】財) 東京都私学財団HP 参照

問合せ先：東京都私学財団融資部 (03-5206-7929) 

■ 議題

●PTA 定期総会、新旧歓送迎会報告

（斉藤書記）5/9（土）13:30 から５階ホールにて、

出席者116 名、委任状660 通、計776 名により定

期総会を行い、終始問題なく開催する事が出来ました。

その日は新旧委員歓送迎会も開催し、94 名が出席す

る盛会となりました。ご協力ありがとうございました。

●配信メールについて

(三宅副会長) 沢山のご登録を頂き有効に活用して

いただいております。ただ２回配信されないと自動的

に削除されてしまいます。保護者会の案内は必ず配信

されますので、もしそれが届いていないようなら、確

認して再登録していただくようお願いします。

●ホームページリューアルについて

（原ホームページ委員長）山口ホームページ管理人の

ご尽力で、今秋リニューアル予定の新ホームページテ

スト版ができております。

●団体賞受賞内定と沖縄全国大会

（田窪会長）昨年度の全国大会での発表が認められ、

本年度の全国高等学校 PTA 連合会・沖縄大会におい

て団体賞受賞が内定しました。今年もそれに負けない

ようにやっていきたいと思います。来年度は東京で全

国大会があります。その情報収集と授賞式対応という

ことで、沖縄大会には正副会長３名で参加予定です。

●新型インフルエンザとPTA 活動

（田窪会長）学校が休校になった場合は PTA 活動も

休止となります。その場合、たとえば親睦会などで

キャンセル料が発生する場合は個人負担となります。

しかしこれまでの状況を見る限り、当日キャンセル

以外はキャンセル料が発生しないところが多いよう

です。また当日になって休校が分かる可能性もきわ

めて低いと考えています。秋に再流行の可能性が指

摘されていますが、冷静な対応をお願いします。

●１学年進路講演会について

（田窪会長）１学年委員会と役員会の共催で行います。

講師は東京外国語大学学長の亀山郁夫先生にお願いす

る事が出来ました。亀山先生はドフトエフスキーの研

究が専門で「カラマーゾフの兄弟」「罪と罰」等の翻訳

が注目されています。今回は若い人の力になれるなら

と快諾していただけました。「全てにつながる教養」を

テーマに、村上春樹文学にも触れたりと高校生に合わ

せた語り口で、講演頂く予定です。光栄なことに先生

から本校に新訳古典文庫を80 冊寄贈して頂きました。

●２学年進路講演会について

（木野２学年委員長）２学年保護者のお知り合いで八

王子東の6期生西山浩太さんに講演していただくこと

に決定しています。JAXA に所属、現在は岡山の天文

台で、小惑星の観測、研究をされています。講演の内

容等は現在検討中ですが、生徒からの希望も聞きたい

と思っています。

●熱血★東応援団懇親会・実行委員について

（原副会長）例年、先生方、各委員会、役員会全体の

親睦会を秋に開催しています。近年は「熱血☆東応援

団」として実行委員会を設け、各委員会より委員を募

り活動しています。各委員会から１人以上、委員の選

出をお願いしたいと思います。実行委員が決まらない

委員会には、後日連絡させていただきます。

(田窪会長)この親睦会は交流を深める目的です、負担

とならないところで楽しむ事が大前提です。実行委員

会の中でいろいろな討議が出来たらよいと思います。

●その他

①月刊ホームルームについて

（原副会長）昨年度の全国大会での発表が機縁となっ

て、「月刊ホームルーム」という先生向けの雑誌に山口



常任委員会だより 4

4

前会長が本校ＰＴＡの活動を依頼寄稿しました。

②東京地区大会について

（田窪会長）7/5 開催です。大会テーマは「ネット社

会におけるPTA の役割」。参加希望される方は会長宛

に６/30 までにメールで連絡をお願いします。

③ＰＴＡ事務

（原副会長）ＰＴＡ事務は、月・木曜日、10～15 時ま

でＰＴＡ室で勤務しています。外部へ出る事も多いの

で、ＰＴＡ事務に用事で来校する時は事前に連絡を入

れてください。（学校に電話→取り次ぎを頼む） 

1 学年委員会 3 学年委員会（つづき） 役員会<内部）

4/7

25

5/9

13

23

30

6/2

3

6

４/18

2５

5/9

13

23

6/6

13

20

4/25

5/９

5/23

６/４

13

保護者会にて各クラス学年委員選出

第１回学年委員会にて正副委員長選出

学年主任と１学年の委員全体親睦会打合わせ

「第２回学年委員会のお知らせ」をメール配信

「１学年の委員全体親睦会のお知らせ」印刷・配布

第１回予算委員会に正副委員長出席

進路講演会について PTA 会長と打ち合わせ

１学年委員用名前ホルダーの作成

進路講演会について学年主任と打合わせ

保護会参加人数を各委員にメール配信

第２回１学年委員会

１学年委員全体親睦会（於：藍屋）

保護者会にて各クラス学年委員選出

第１回学年委員会にて正副委員長選出

正副委員長ミーティング

・名前ホルダーの作成について

・今後の委員会の開催時期について等

学年主任と打合わせ

・「２学年の委員全体親睦会」日程の決定

・学年行事の講演会講師の選抜について

正副委員長ミーティング

・８組クラス親睦会のお知らせ印刷・配布

・第２回学年委員会のお知らせ印刷・配布手配

「２学年の委員全体親睦会のお知らせ」印刷・

配布

第１回予算委員会に正副委員長出席

正副委員長・ホームページ委員ミーティング

８組クラス親睦会（於：厨ぼうず）

７組クラス親睦会（於：藍屋）

第２回学年委員会

２学年の委員全体親睦会（於：とうふ屋うかい）

保護者会にて各クラス学年委員選出

第１回学年委員会にて正副委員長選出

第２回学年委員会

・卒業対策について

・学年の委員全体親睦会について等

正副委員長打ち合わせ

「３学年の委員全体親睦会のお知らせ」印刷・

配布

「学年行事のお知らせ」印刷・配布

第３回学年委員会

・6/20 学年行事の流れと係決め

・6/17 進路講演会のお手伝いについて

6/17

20

４/７

8

18

25

30

5/1

2

9

10

16

18

23

30

6/6

13

20

4/７

18

25

5/23

25

29

6/3

10

13

３学年進路講演会受付手伝い

講師 畑迫 亮 氏 「第一志望

への現役合格をめざして」

学年行事「子どもの大学受験経

験者の方のお話を聴く会」

３学年の委員全体親睦会（於：木曽路）

入学式取材

保護者会にて１学年広報委員選出

新歓祭取材

教職員写真撮影（116 号）

保護者会にて２学年広報委員選出

保護者会にて３学年広報委員選出

第１回広報委員会

・正副委員長選出・各号担当編成

スポーツ大会取材

スホーツ大会取材

116 号編集会議スタート

116 号編集会議

教職員写真撮影（116 号）

PTA 総会取材

都高 P 連広報誌コンクール授与式参加

・113 号都高 P 会長賞を受賞

116 号編集会議

教職員写真撮影（116 号）

116 号編集会議

116 号編集会議 ・117 号企画会議

116 号入稿 ・11７号編集会議スタート

卓球部中村君取材（117 号）

117 号編集会議

116 号初校 ・117 号編集会議

保護者会にて１学年文化委員選出

保護者会にて２学年文化委員選出

保護者会にて３学年文化委員選出

第１回文化委員会

・正副委員長選出・役割分担

第２回文化委員会

芸術鑑賞会：宝塚歌劇について

アンケート印刷・配布

上記アンケート集計

宝塚歌劇申込・秋行事アンケート

印刷・配布

宝塚歌劇申込集計

正副文化委員 サブ会議

5/9

23

28

6/20

第 34 回 PTA 定期総会

新旧歓送迎会

第１回役員会

第 34 回 PTA 総会だより

印刷・配布

第２回役員会

第 1 回常任委員会

役員会（東高関連）

6/13

20

第１回学校連絡協議会

後援会総会

役員会（西部南Ｐ連関連）

4/28

5/30

新旧会長会

総会 懇親会

役員会（都高Ｐ連関連）

4/27

5/10

6/12

5/23

5/23

会長会

（会長内定者対象）

新旧会長会

総会

第１回予算委員会

・ＰＴＡ活動にあたって

・配信メールの説明

・会計関係書類の記入

説明

・予算執行状況の報告

等

第１回ホームページ

委員会

・委員長選出

・ＰＴＡホームページの

現状 （管理人より）

・リニューアルについて

・２１年度切替について

文化委員会

予算委員会

2 学年委員会

３学年委員会

広報委員会

■ 別表 各委員会からの活動報告（４/１から６/２０）■ 

ホームページ委員会


